



びかぼ通信

第6号
2021.10



環境美化ボランティア制度5年目突入！！

すっかり秋らしい季節になり、美化活動がしやすい気候になってきました。多くの方にご賛同いただいている「環境美化ボランティア（びかぼ）」の登録者も9月末現在、1,620人に仲間が増えました。きれいなまち摂津の実現に向け、まだまだ増やそう「びかぼ」の輪！

びかぼ NEWS

プレサイクルってご存知ですか？

プレサイクルとは、消費する段階でごみにならないもの、リサイクルしやすいものを選ぶことをいいます。例えば、使い捨てや再び作り直して利用するびんではなく、洗浄するだけで再利用できるリターナブルびんを選ぶことや過剰な包装を避けることです。

大手コーヒーチェーンでは、オリジナルデザインやご当地デザイン等のタンブラーを販売しているところを見かけるようになりました。これもプレサイクルの一つで、「おしゃれなタンブ

ラーを持ちたい」と購買意欲を喚起したり、「ご当地タンブラーを集めたい」と関連購買を促進したりと、ビジネスの成功とプラスチックごみの削減を両立させている成功例です。

「びかちゅー」でごみ拾いを行っていますが、ごみの量は減っておりません。そもそもごみにならないものを選択することによって、ごみの量を減らすことも環境配慮への取組みに繋がります。



不用品の素材や特徴を活かして付加価値を生み出す



廃棄物や不要になったものをごみとして捨てるのではなく、新しい価値を付加して需要を生み出す循環システムである「アップサイクル」も近年注目されています。

「リサイクルと何が違うの？」と疑問に思う

方もいると思います。「アップサイクル」は、そのものの素材を活かして作り変えているのに対し、「リサイクル」は、一度資源化してから作り変える点が大きな違いです。再生のための資源化には、膨大なエネルギーやコストがかかるという問題があります。よりサステナブル(持続可能な)取組みとして、「アップサイクル」が注目されているのです。

手軽に始められるアップサイクルのアイデア

Let's try!!



空き瓶をインテリアグッズに

ボトルランプ
や花瓶で少し
生活が豊かに



ペットボトルを鉢に

ペットボトルをカットし、
中に土を入れて
活用。
家庭菜園
で暮らしが
豊かに





令和元年5月から取り組んでいる、毎月第4火曜日のごみ拾い「びかぼチューズデー」、略して『びかチュー』！！コロナ禍の中でも感染対策を万全に行いながら実施中です！毎回20人前後の参加者があり、初めての参加者も増えてきています。令和3年度も残り半分となりました。ご協力いただける方は、引き続きよろしくお願ひします。

<令和3年度 下半期びかチュー予定表>

日付	集合時間	集合場所	清掃場所
10月26日(火)	午前9時30分	コミュニティプラザ前	阪急摂津市駅周辺
11月30日(火) ※第5火曜日		正雀ふれあい広場	阪急正雀駅周辺
12月28日(火)		フォルテ摂津連絡橋	JR千里丘駅周辺
令和4年 1月25日(火)		コミュニティプラザ前	阪急摂津市駅周辺
2月22日(火)		正雀ふれあい広場	阪急正雀駅周辺
3月22日(火)		フォルテ摂津連絡橋	JR千里丘駅周辺

当日、ごみ袋・火ばさみ・軍手は用意しておりますので、ご活用ください。
※日程については、雨天や新型コロナウイルスの関係等で中止になる場合があります。

びかぼ活動のお願い

日々、びかぼ活動にご協力頂き、ありがとうございます。
登録時にびかぼジャンパーを、2回以上びかチューにご参加頂いた方にビブス（令和3年度から実施）をお渡ししていますが、みなさん着用頂いていますでしょうか？びかチュー参加時はもちろんのこと、普段清掃活動して頂く際もジャンパーもしくはビブスの着用をお願い致します。

↓ビブス ジャンパー↓



あとがき

びかぼ通信第6号をご覧いただきありがとうございました。

10月ということでびかぼちゃんをハロウィン仕様になりました。ハロウィンの時期は、毎年仮想した人たちによるごみの後始末について問題視されています。コロナ禍で大規模に開催されることはないと思いますが、自分の出したごみは適切に廃棄していきましょう。

引き続き「びかぼ活動」に取り組んでいただき、摂津のまちの美化にご協力くださいますようお願いいたします。コロナ禍の中ではありますが、くれぐれもご自愛ください。



発行：摂津市環境政策課

TEL: 06-6383-1364